Liebe Ellern der Schulanfänger 2020/2021,

aufgrund des aktuellen Beschlusses der Landesregierung vom 13. März 2020 kann auch unser Informationsabend "Kooperation und Einschulung" am 25. März 2020 nicht wie geplant stattfinden. Er wird voraussichtlich auf Mai/Juni verschoben. Nähere Informationen bzw. eine neue Einladung erhalten Sie dann rechtzeitig.



zu einem Informationsabend zum Thema "Kooperation und Einschulung" einladen. Wir freuen uns darauf, Sie an diesem Abend möglichst zahlreich begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Kooperationskräfte der Kindergärten und der Grundschule Achstetten mit Schulleitung

## Mit freundlichen Grüßen

Die Kooperationskräfte der Kindergärten und der Grundschule Achstetten mit Schulleitung